

Pressemitteilung 26/2018

Oschersleben, 02.09.2018

Ein Stück Asien in der Börde

Die dritte Auflage der Asia Arena brachte vom 31. August bis 2. September wieder zahlreiche Fans von asiatischem Fahrzeug-Kult und fernöstlichem Lebensgefühl in die Motorsport Arena Oschersleben. Von Tuning über Driftwettbewerbe bis hin zum Thema Cosplay war alles vertreten, was Freunde des asiatischen Stils in seinen Bann zieht.

Mehrere tausend Besucher sahen unter anderem den einzigen deutschen Wertungslauf der King of Europe Drift Serie 2018. Die Rennstrecke ist bei den Driftern aus ganz Europa besonders beliebt, da sie im Gegensatz zu anderen Locations sehr schnelle Drifts zulässt. Die Starter kamen dabei unter anderem aus Polen, Tschechien, Österreich, Deutschland und sogar Griechenland. Hier setzte sich Clemens Kauderer vor Alois Pamper und Marco Zakouril durch. Wer es noch nicht mit den Profis auf der Strecke aufnehmen wollte, hatte auf dem so genannten Kamikaze Platz jede Menge Möglichkeiten zum freien Driften. Auch freie und geführte Ausfahrten auf dem DTM-Kurs wurden von den Besuchern rege angenommen. Die Kartbahn lockte mit ihren 9 PS starken Leihkarts und lud zu spannenden Duellen auf der „kleinen“ Strecke ein. Im Fahrerlager konnten die Besucher nicht nur durch die Händlermeile schlendern, sondern auch an Show & Shine Bewertungen, Leistungsmessungen, Lautstärke-Wettbewerben und vielen weiteren Aktionen teilnehmen.

Den Pokal für das „Perfect Asia Car“ räumte Harald Stefan aus Tübingen ab. Der im Itasha-Stil beklebte Subaru Impreza Gc8 STI repräsentierte dabei perfekt die Symbiose aus Cosplay und Tuning, der sich die Asia Arena auch in ihrer dritten Auflage wieder verschrieben hatte. Eine Jury war es dann, die unter anderem die 50 schönsten Fahrzeuge des Treffens kürte. Das älteste Fahrzeug war ein Honda S800 aus dem Jahr 1968.

Auch bei den Cosplayern gab es Preise und Titel zu gewinnen. Hier überzeugte „Jule Juvenilia“ als „Liora“ aus „Diablo 3“ in der Kategorie bestes Cosplay. Die beste Performance lieferte „Lisa“ als „Rachel Dawn Amber“ aus „Life is Strange“.

Ansprechpartner

Marcel Orban
Unternehmenskommunikation
Telefon +49 (0) 3949 920 - 525
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
Mobil +49 (0) 1723 996 473
E-Mail presse@motorsportarena.com

Anschrift

Motorsport Arena Oschersleben GmbH
Motopark Allee 20-22
39387 Oschersleben
Telefon +49 (0) 3949 920 - 0
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
E-Mail info@motorsportarena.com

Den Ehrenpreis erhielten die sehr aufwendig kostümierten Familienmitglieder der „Charuzo Cosfam“ mit ihren vier „Warhammer“-Charakteren. In der Jury zum Wettbewerb der aufwändigen Kostüme nahm unter anderem Stargast Jamie-Lee Platz. Die Gewinnerin der 2015er Ausgabe der TV-Castingshow „The Voice of Germany“ gab fleißig Autogramme und ließ es sich nicht nehmen, auch noch im Festzelt auf der Bühne zu singen. Hier ließen die Besucher die Abende bei guter Musik ausklingen.

Informationen zur Veranstaltung gibt es unter www.asia-arena.de.

Ansprechpartner

Marcel Orban
Unternehmenskommunikation
Telefon +49 (0) 3949 920 - 525
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
Mobil +49 (0) 1723 996 473
E-Mail presse@motorsportarena.com

Anschrift

Motorsport Arena Oschersleben GmbH
Motopark Allee 20-22
39387 Oschersleben
Telefon +49 (0) 3949 920 - 0
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
E-Mail info@motorsportarena.com